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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 
 

 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017  W i e n 
 

 
 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mario Kunasek und weitere Abgeordnete haben am 1. 

April 2009 unter der Zahl 1593/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Lehrlingsausbildung in den Bundesministerien“ gerichtet: 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 
 
Zu Frage 1: 
Es wird auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage 1537/J verwiesen.  

 

Zu den Fragen 2 und 3: 
Ein Lehrling. 

 

Zu den Fragen 4 und 5: 
12 Lehrlinge.  
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Zu den Fragen 6 bis 8: 
Die Schaffung zusätzlicher Lehrstellen ist beabsichtigt. Nachdem die Planungen, 

insbesondere der Bedarf hinsichtlich Anzahl und Ausbildungssparte, zum gegenwärtigen 

Zeitpunkt noch nicht abgeschlossen sind, können derzeit noch keine detaillierten Angaben 

gemacht werden.  

 

Zu Frage 9: 

• Verwaltungsassistent/in 

• EDV-Techniker/in 

• Kraftfahrzeugtechniker/in 

• Informationstechnologe/in 

• Chemielaborant/in 

 

Zu Frage 10: 
Keine. 

 

Zu den Fragen 11 und 12: 
Es wird auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage 1597/J der Bundesministerin 

für Unterricht, Kunst und Kultur verwiesen. 
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